Образовательный минимум по русскому языку. 6 класс. 2 четверть.

	Рассказать о правописании –Н-, -НН- в именах прилагательных.
	В суффиксе –ИН- имен прилагательных всегда пишется ОДНА буква Н : воробьИНый                          (принадлежит воробью), пчелиный (принадлежит пчеле), орлиный ( принадлежит орлу).
   В суффиксе –АН-( -ЯН-) тоже пишется ОДНА буква Н: серебрЯНый, глинЯНый, льнЯНой, полотнЯНый, кожАНый.
   Исключения: стеклЯННый, оловЯННый, деревЯННый.
   Помимо основного значения (сделанный из…»), суффикс –АН- (ЯН) имеет и другие значения, например « предназначенный для…»:дровЯНой склад ( склад для хранения дров).
     В суффиксах имен прилагательных –ОНН-, -ЕНН- пишется ДВЕ0 буквы Н: революция – революциОННый, утро – утрЕННий. 
    Исключение: ветрЕНый.
Суффиксы –ОНН-, -ЕНН- не имеют значений, свойственных  суффиксам -АН- (ЯН), -ИН-,кроме слов клюквенный, тыквенный , соломенный.
   ДВЕ Н пишется, если прилагательное образовано с помощью суффикса –Н- и корень оканчивается на букву Н: туман+ Н –туманный, истина + н-истинный

	Рассказать о правописании сложных прилагательных.
	Сложные прилагательные пишутся СЛИТНО или ЧЕРЕЗ ДЕФИС.
   Дефис употребляется, если прилагательное:
- обозначает оттенки цветов (ярко-белый, иссиня-черный);
- может быть заменено равноправными словами с союзом И ( машинно-тракторный завод – завод, изготовляющий машины и тракторы), литературно- музыкальный, шахматно- шашечный);
- образовано от имени существительного, которое пишется через дефис (юго-восточный, северо-западный);
-имеет усилительное значение в результате повтора слов (хитрый- прехитрый, синий-синий);
   Сложные имена прилагательные, которые образованы из словосочетаний, пишутся слитно        (дальневосточный, кисломолочный)
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